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平成29年度 市長と話し合う会
◆出席者数

開催場所 開催日 出席者 質問者数 質問・
要望数

市役所
市民室 11月19日㊐ 55人 18人 19件

（平成28年度 50人 12人 19件）

アンケート結果 回答39件
本会の開催をどのように知りましたか？

広報紙 ウェブサイト その他※

25人 2人 12人

参加してみていかがでしたか？
良かった どちらでもない 不満

21人 8人 9人

本日の会の所要時間は？
長い ちょうど良い 短い
6人 24人 6人

※自治会長連合会、自治会等

 主な自由記述 
・昨年までの会よりテーマを絞ったため良い会になった

と思う。個人的、地域的な問題はなるべく出さない方
が良いと思う。（同意見11人）

・決められたテーマのみでなく、その他の枠をもうけて
も良いのではないか。（同意見４人）

・質問者が質問と言っているのは大半が要望を占めてい
て、実質質問とは言えない。１人１問となっているの
に数問していた人もいた。（同意見４人）

・子育て世代の参加が見られず、議論の深まりを感じら
れなかった。テーマに沿った参加者を集める必要があ
るのではないか。（同意見３人）

・質問、回答が長すぎる。（同意見３人）
・出席された方がそれぞれ勉強されている事に驚き、参

考になりました。
・オープンで良いと思われます。

今後話し合いたい 
 テーマ

防災、防犯
自治会未加入対策
協働のまちづくり
中心市街地活性化
医療問題
高齢者対策、認知症サポート、障害福祉
農家の後継者不足対策
農地の集約化対策
有害鳥獣対策
必要な公共施設の建設
市道路の管理
環境保全（ゴミ分別など）
学校再編問題
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▲プロジェクターを用いた説明も行いました


